

Polisi Bandara Soetta Ajak Masyarakat Hindari Tawuran dan Ciptakan Pilkada Damai

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.GO.WEB.ID](https://www.tangerang.go.web.id)

Nov 6, 2024 - 13:48



TANGERANG - Polsubsektor Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengerahkan personel untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas ke masyarakat di wilayah tersebut.

Kapolsubsektor Terminal 3 Ipda Agus DC menjelaskan, pada patroli itu personelnnya mengimbau para pengguna jasa penerbangan dan porter untuk

menjaga kamtibmas kondusif.

"Seperti menghindari praktik judi online, penyalahgunaan narkoba, minum minuman keras serta mencegah aksi tawuran di lingkungan masing-masing," kata Teguh saat memantau patroli jajarannya.

Lebih lanjut, pihaknya juga mengingatkan para pengguna jasa penerbangan di wilayah itu untuk senantiasa menjaga barang bawaannya masing-masing agar tertukar, ketinggalan atau hilang.

Selain itu, pihaknya juga berpesan kepada para porter agar berhati-hati dalam bekerja serta mematuhi SOP yang berlaku. Menurut dia, bila menemukan bagasi dalam keadaan rusak atau terbuka agar segera melaporkan.

"Situasi kamtibmas dan arus penumpang pesawat serta kendaraan di Terminal 3 Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung kondusif," kata Agus seraya menjelaskan bahwa kegiatan tersebut rutin dilaksanakan.

Imbauan Jelang Pilkada 2024

Lebih jauh, Agus mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, Agus juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada serentak 2024 ini agar berjalan lancar, aman dan damai," tandas Agus, seraya mengapresiasi masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Natalya, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli serta pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta, kami merasa aman dan nyaman ," kata Natalya seraya bercerita sedang menunggu kedatangan kakaknya dari Belanda. (Humas/Spyn)